



48431 Rheine, 29/ May 2020
Auf dem Thie 13
Tel.: (0 59 71) 1 27 39
URL: www.gruene-rheine.de
E-Mail: siegfriedmau@gmx.de

Stadt Rheine

Bürgermeister Peter Lüttmann

Klosterstraße 14

48431 Rheine

per Mail

Antrag: Gesundheitsstadt Rheine, Verbesserung des Service für Patienten des Mathias Spital Rheine.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister

Peter Lüttmann,

die Fraktion Bündnis 90, Die Grünen, bitten um Einbringung unseres Antrages in den Rat.

Wir bitten darum, dass die Verwaltung Gespräche mit der Spitalleitung aufnimmt. Ziel soll sein, dass das Anmeldeverfahren nach Geburten für die Eltern vereinfacht wird.

Neugeborene müssen in der Stadt angemeldet werden, in der sie geboren wurden. Längst ist das Spital auch zu einer Geburtsklinik geworden. Gebärende suchen diese Klinik auch aus weit entfernt liegenden Städten auf, was für die gute Arbeit des Spitals spricht.

Einige andere Kliniken melden die Kinder für die Eltern bei der Stadtverwaltung an. Dies wird in Rheine leider nicht gemacht. Somit müssen die Eltern oft nochmals nach Rheine kommen, um ihr Kind anzumelden. Da kommt es zu

doppelten Wegen, oftmals zu längeren Anreisezeiten und häufig ist es für die Betroffenen schwierig, da ja ein Säugling mitgenommen und versorgt werden muss.

Werden die Mütter mit ihren Säuglingen an einem Freitag, Samstag oder Sonntag entlassen, dann ist eine Anmeldung durch die Eltern nicht direkt möglich.

Dazu kommt jetzt auch noch in der Coronakrise, dass das Standesamt Termine vergibt, was die ganze Sache noch verkompliziert. Fehlen bei der Anmeldung auch noch Unterlagen, dann wird alles noch komplizierter, da dann weitere Anreisen nötig sind. Dieses könnte das Spital schon während der Wochenbettzeit im Spital, durch eine Beratung der Eltern/Mutter verhindern.

Ein Anmeldeservice durch das Spital würde für unsere Gesundheitsstadt sprechen und den Service für die betreffenden Väter und Mütter verbessern.

Mit freundlichen Grüßen

Siegfried Mau,